



第628回 例会 7月8日 草加市文化会館

＊ ＊本日のプログラム ＊ ＊

開会点鐘	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
四つのテスト	SAA報告
お客様紹介	出席報告
会長挨拶	閉会点鐘

誕生祝 スピーチ
ロータリー情報

7月1日の例会記録

◆ お客様

草加市長 山川百合子様 第9グループガバナー補佐 高橋 裕様 補佐幹事 金杉 豊様
八潮RC 会長 松田和子様 幹事 森 猛様 バレーボール協会 会長 並木正成様
八潮みらいRC 会長 金子浩美様 幹事 本間 守様 卓球連盟 理事長 淡路和夫様
八潮ERC 会長 白岩輝幸様 幹事 中川悦宏様 会長 石田博行様
草加シティRC 会長 百瀬 皓様 幹事 中島竜二様 少年野球連盟 会長 種子島久代様
社会奉仕法人光陽会 理事長 大橋愛子様 副理事長 小川 泉様
草加あおはる食堂 代表 新井江美様

◆ 会長あいさつ 木村博行会長

皆さんこんばんは、来賓の皆様お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。2025-25年度草加松原ロータリークラブ会長を拝任いたしました木村博行と申します。1年間よろしく願い致します。

ロータリークラブの会長というのは非常に伝統のある役職ですが、まず、国際ロータリー会長の挨拶文が今日届きました。その中の一文だけ読ませていただきます。

「友人の皆様、引き出しの奥にしまっていた夢、特に大きすぎたり大胆すぎたりして実現できないと思っていた夢を、取り出す時が来ました。その夢に光を当てましょう。クラブ、地域社会、そして世界のために、よいことのために手をとりあおうではありませんか。リーダーとして奉仕するだけでなく、喜び、つながり、愛に満ちた1年といたしましょう。感謝と敬愛を込めて」2025-26年度国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツォさんです。最近会長になった方ですが、実を言いますと私も一度会長をやったことがあるのです。今から4年前のコロナの真っ最中で、ほとんど何もできなかったというのはあったのですが、ある方から木村さん何もできなかったのだからもう一度やりなさいと言われました。よくよく振り返ると、私は10周年の実行委員長やったような記憶もあり、その時も同じ

ようなこと言われたような記憶があって、しまったと思ったのですけども、また会長ということになりました。

『UNITE FOR GOOD(よいことのために手をとりあおう)』このテーマになりますけれども、これ私の中では、地域を盛り上げると同時に、国際的な感覚を身につけ、同時に私の中では誇りあるクラブにしたい！所属自体が自分にとってすごく誇りの持てるクラブ、そういうクラブが本来のロータリークラブかと思しますので、皆さんのご協力を得て一緒に作っていきたくと思います。

それには大きな目的のために、違う価値観を持った方々とも手をとり合って、そして、よいことをしましようというメッセージではないかなと思うので、皆さんのご意見を聞きながら、楽しんでロータリー活動をしてまいりたいと思っております。

今日は安田幹事と1年間やって行こうと話、座っていて感じたのですが、非常にドタバタだな！それでいて、ちゃんと進行している。さすがロータリークラブだ！始まる前はドキドキだったのですけど、始めてみたら皆さんのご協力があって、SAAの進行しっかりと進んでいる。そしていつの間にか会員も集合している！やはり大人のクラブなのかと改めて感じている今日この頃です。

今日は第1回目の例会ということで、多くの方がお集まりになっておりますので、楽しく、明るくやりたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。以上で会長挨拶を終わります。

国際ロータリー第2770地区第9グループ

草加松原ロータリークラブ

会長：木村 博行
幹事：安田 洋介

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00

例会場：草加市文化会館

事務局：草加市青柳 8-56-21

TEL/FAX 048-967-5315

PC: sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



草加市長 山川百合子様



皆様こんばんは、ご紹介いただきました草加市長山川百合子とご紹介いただいたところなのですが、ロータリーの席で親しくしていただいている皆様の前では瀬戸百合子ということで、いつもご挨拶をさせていただいておりますので、改めてよろしくお願ひいたします。草加松原ロータリークラブの第一例会ということで、誠におめでとうございます。新しく木村会長・安田幹事という事でスタートされましたこと、おめでとうございます。そして富永会長・二階堂幹事、大変お疲れ様でございました。今日はたくさんのお客様がいらっしゃる中、先にご挨拶させていただき失礼いたします。私の夫が草加松原RC会員でした。仲間の皆さんの前では夫と共に参加という意味で瀬戸と名乗らせていただいております。ここに立ち、皆様のお顔を拝見すると昨日の事のようによみがえってまいります。

ロータリーの活動というのは、先ほど奉仕の理想でも皆さんと唱和をいたしましたけれども、国際社会の中で自分たちがどう行動していくかということに常に意識されていると思います。先ほど「4つのテスト」の中でもございましたし、国際理解ですとかそういう言葉が常に出てくるかと思うのですが、そこにちなみまして、せっかくなので1つだけ草加市では、今年度この4月から、小学校そして中学校における国際理解教育の中でも特に外国語教育、その中でも英語教育でこれに力を入れるようにしております。私はこのことを掲げて、この長というお役をいただきましたけれども、それを具体的に進めていくために、この4月からAIを駆使した、使った英語スピーキングの機会をたくさん増やしていく！子ども達が人と話す。1対1で人と話すとなると、相手がいないと話せませんけれども、AI相手に話せばいつでもどこでもできるということがありまして、そのアプリの導入！

それからやはり人と話すことが大事ですからアジアの国、フィリピンも含め、そのアジアの国、あまり時差のない国、時差があると夜と昼から逆転していますので、子ども達に合わないのも、あまり時差のない国の子ども達同士が英語で会話をします。ネイティブでなくてよくて、お互いが外国語である英語を使って話すというような機会を今持てるようにしております。言葉はコミュニケーションの手段でありますけれども、草加で育つ子どもたちが、スピーキングの力をつけて、国際社会の中で活躍できるような子どもを育てていきたいと思います。

ぜひ、ロータリーの皆様には、その子ども達の成長、今日はたくさんのお客様いらっしゃると思いますが、ロータリークラブの皆様がご支援されている団体の皆様方と存じますけれども、引き続き、草加の子ども達の成長、いろいろご支援をいただきますことをお願い申し上げます。第一例会のお祝いのご挨拶とさせていただきます。本日はおめでとうございます。

第9グループガバナー補佐 高橋 裕様



皆様こんばんは、今年度国際ロータリー第2770地区第9グループガバナーを拝命いたしました八潮ロータリークラブ所属高橋 裕と申します。そして、第9グループの幹事役として、同じ八潮ロータリークラブ所属の金杉豊氏にガバナー補佐幹事を務めていただきます。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

本日は草加松原ロータリークラブ、今年度第1例会が木村会長の元、盛大に開催されましたこと、心よりお祝い申し上げます。また、草加松原ロータリークラブの会員、そしてファミリーの皆様、そして本日ご臨席されております草加市長瀬戸百合子様をはじめ、関係諸団体の皆様におかれましては、日頃よりロータリー活動に深い理解、そしてご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、ロータリアンの皆様はご存知の通り、先月6日、マリオRI会長エレクトの突然、予期せぬ辞任が発表されました。RI理事会は、特別会合を開催いたしまして、RI章典と方針に基づき、ちょうど今から2年前、2023年8月に行われましたRI会長指名委員会によって検討された当時の候補者の中からフランチェスコ・アレツツ氏が選出されました。所属はイタリア、ラグーザロータリークラブでございます。辞任されましたマリオRI会長エレクトが発信されておりました。会長メッセージ、『よいことのために手をとりあおう(UNITE FOR GOOD)』は、そのまま継承されまして、フランチェスコ・アレツツRI会長のメッセージとなります。

このメッセージは政治、市民・イデオロギーで、ますます分断されている世界におきまして、結束する力となるようロータリアンに呼びかけるものでございます。奉仕プロジェクトを通じ、ロータリーには、様々な人種や宗教の背景を持つ人々をつなぎまして、地域社会で良いことを行うという共通の使命感に活動するという会長メッセージの本意を伝えております。

また、地区におきましては、2770地区で熊木雄太郎ガバナーが1つのボイスで一貫した取り組みを目指すという、これもRIの方針に則りまして、会員増強・維持、そしてクラブ活性化を主軸とした地区活動奉仕、『よいことのために手をとりあおう』を掲げております。

会員状況に関しては、具体的に目標といたしまして、昨年からは始まっております2024年度から2026年度の3カ年で地区純増100名を目標として計画しております。第9グループ、各クラブにおかれましては、会員増強、維持、そしてクラブ活性化の鈍化が課題とされております。この課題を克服するために2024年度、昨年からは実施されているプログラムが3年間の目標設定と年度ごとの見直し、「3-Year Rolling Goals」でございます。

このプログラムは、草加松原RCが掲げた将来こんなクラブでありたいというクラブビジョン、これを達成して、そして継続させることを目的としております。先ほど木村会長からもお話ありました。本日届いたRI会長のメッセージを引用しますと、1年という枠を超えてビックに考えてください。継続性とビジョンを持って計画、行動すれば、末長いインパクトを生むことができますとメッセージを発しております。よいことのために手をとり合って、草加松原ロータリークラブが作成した行動計画を実行に移し、そして必要であれば行動計画を見直しながら会員増強維持とクラブの活性化につなげ、草加松原RCのクラブビジョンを達成してまいります。今年度熊木ガバナーの補佐役として常にクラブに寄り添う気持ちを忘れずに地区とクラブの円滑な運営の一助になれるよう、微力ながら精一杯力を注いでまいります。結びに草加松原RCの益々のご発展とご健勝をご祈念申し上げます。ご挨拶をさせていただきます。

1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。



社会福祉法人 光陽会 理事長 大橋愛子様 副理事長 小川 泉様

皆様こんばんは、紹介いただきました、社会福祉法人光陽会理事長の大橋と申します。本日は、第一例会にお招きいただきましてありがとうございます。副理事長の小川と一緒に出席させていただきました。

当法人は、草加市内に在住する障がい、主に知的障害を持つご利用者が通所する施設を運営しております。また、グループホームは1か所運営させていただいております。草加松原ロータリークラブさんには、施設の利用者様が使えるようにと、作

業のために空き缶つぶし機を寄贈していただいたり、施設利用者さんのためにとAEDを年度は違いますけれども、1か所ずつ寄贈していただきました。そして、一番長く思い出に残るのが、光輪の家というグループホームがあるのですが、ここで年末にお餅つき大会を長年10年ぐらいしていただいたと思います。準備も前日のお米洗いなどのすべてを草加松原RCさんがして下さり、光輪の家の利用者さんが楽しんでお餅つきをしたのが一番の思い出かな！と思います。本日はこのような早々たる皆さんの前でご挨拶できることを誠に光栄に存じますし、ちょっと緊張しております。今日はありがとうございました。



草加市バレーボール協会 会長 並木正成様

改めましてこんばんは、紹介いただきました草加市バレーボール協会会長の並木でございます。本日は、草加松原ロータリークラブ第一例会開催、誠にありがとうございます。また、お招きいただきましたことに心から感謝と御礼を申し上げます。

今、バレーボール協会会長というご紹介いただいたわけですが、この5月に草加市スポーツ協会の谷古宇会長が退任されて、新しく草加市のスポーツ協会の会長としても就任させていただきましたことをまずご報告申し上げます。草加市スポーツ協会は530団体がありまし

て、今まではバレーボール協会が中心だったわけですが、これからは30団体の長として様々、また草加松原RCの会員の皆様にはご支援いただくことも多々あるかと思いますが、ぜひよろしくお願ひしたいと思います。

先ほど幹事さんの方から話ございましたけども、長きに渡りまして「草加松原ロータリークラブ杯バレーボール大会」ということで大会を開催させていただいております。これまでの長年にわたるご支援に心から感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございます。昨年は9月に開催したわけですが、会長さんと副会長さんが来るのかと思っていただけでも12名の方がお越しいただいて、選手の皆さんも非常に大変嬉しく、励みになったと聞いております。今回8月24日に新たに改装されましたエネクススポーツアリーナ草加、空調が用意され、おかげさまで快適な空間の中で大会が開催されますので、ぜひまた、開会式に多くの皆様にご臨席賜るようお願いしたいと思います。

また、私事になりますが、私の息子、ご承知の方もいますが、東京ヤクルトスワローズの野球のプロ野球選手ということで、背番号0、しかもチームは今最下位ということで、非常に苦しい状況ではございますが、ここ1ヶ月間先発出場レギュラー1番センターで出ることが非常に多くなりまして、今日も広島のマツダ球場で今試合行われているわけですが、そこを見たところで1打席目はヒットで、多少今リードしてる試合転嫁愛に貢献しているようでございます。

草加市の地元の小学校、八幡小学校、川柳中学校卒業していますが、地元のヤクルトファンは、なかなかあまりない、私も実際の巨人ファンだったのですが、今は2番目に巨人が好きと言う事で、1番目に応援せざるを得ないチームになりましたので、ぜひともヤクルト飲料とともに宣伝してしましますが、ヤクルトの応援をよろしくお願ひ致します。草加松原ロータリークラブさんのますますのご発展と、ご参会の皆様のご健勝、ご多幸をお祈りして、バレーボール協会の会長としての挨拶とさせていただきます。本日は本当にありがとうございました。



草加市卓球連盟 理事長 淡路和夫様 会長 石田博行様

皆様こんばんは、本日は草加松原RCに2人クラブお招きいたしまして本当にありがとうございます。草加市卓球連盟の今年から理事長を退任することになりました淡路と申しますよろしくお願ひいたします。こちらは前理事長の石田ですが、今年から会長をやっていただきます。引き続きよろしくお願ひいたします。

卓球連盟については、加盟団体が34団体ありまして、総勢730名ぐらいという団体でございます。去年70周年を迎えまして、これからまた頑張っていこうという段

階でございます。だいぶ高齢化が進んでおまして、60代、70代、80代と、ここがほとんど占めているような団体で、今、若い人たちを入れたいということで頑張っておりますが、今並木会長からも話あったのですが、獨協大学が中心になって、地元の大学ということで、我々の団体にも多く参加していただいておりますので、若い人をだんだんと迎え入れて、活発な運動をできるようにということで頑張っています。

ロータリーさんについては、長年にわたってご協力いただいております。色々本当にありがとうございます。今年も11月に予定しておりますので、案内の方は改めて差し上げたいと思います。よろしくお願ひしたいと思います。去年も大勢おいでいただきまして盛大にやることができました。今年は空調が良くなったと言う事でエネクルでの開催の予定です。

私も今年から理事長ということで、まだ慣れてない部分もありますが、ぜひよろしくお願ひしたいと思います。草加松原RCさんに助けていただき、頑張っていきたいと思っております。本日はありがとうございました。

このこと



草加あおはる食堂 代表 新井江美様

草加青春食堂代表やっております新井江美ですよろしくお願ひします。第一例会には初めて参加させていただきまして、すごく緊張しておりました。

草加あおはる食堂は、早く入れば「子ども食堂」ですけど、本当は「地域食堂か世代食堂」ということでやっております。特に年代とかお家の事情とか関係なく、誰でもいけるっていうコンセプトでやっておりますが、今食品とかの値上がりりが全く止まらず、結構苦しいんですけど、毎年草加松原RCさんからのご支援で資金の方は心配なくやっておりますが、スタッフが全くというわけではないのですが、本当に少なくて、100人分作るのを4人で作ったりしておりますので、誰かちょっとでも興味がある方いらっしゃいましたらどうぞおかけください。ありがとうございます。

このこと



草加市少年野球連盟 会長 種子島久代様

こんばんは、草加松原ロータリークラブ例会にお招きをいただき本当にありがとうございます。

私は、少年野球連盟会長の種子島と申します。長年野球に携わって、50周年も私が手がけてやりましたし、今は草加市内の野球人と一緒にやっているとでございます。

29日には草加市近隣野球大会ということで開催をさせていただきました。その時に名称が変わり草加松原ロータリークラブということで、優勝旗を寄贈させていただきました。皆さんの手元にある冊子に印刷されている優勝旗がそのものでございます。子ども達には、しっかり目指して頑張りなさいねっていう話をさせていただきました。アメリカで頑張っております大谷選手が、少年野球を広めたいということで、学校に野球のグローブを送ったりして広めようとしているんですけど、なかなか子どもは増えません。教育長とも増えないねって話をしておりますが、そんな中でも一生懸命に子ども達を支えるために頑張っております。

私どものチームでも、女の子がたくさん入っておりますので、昨年女子部を作りまして、今年2回大会に出場し、決勝戦に臨みたかったというところまで来ておりますので、これからも女の子も男の子も野球を頑張らせたいなという風に思います。

私はヤクルトファンですが、先ほど並木会長に、息子さんが野球やっているのだから、草加で野球教室をやってくださいね！というお願いをさせていただいたところです。

先日木村会長は、ヤクルトのユニフォームをもらったと言って、それを着られて始球式もやられましたので、ヤクルトファンになれるんじゃないかなと思います。

皆さん方も、子ども達が一生懸命頑張っている野球にお力添えいただきますよう、心からお願いをいたしたいと思ひます。本日は本当にありがとうございます。

草加市近隣少年野球交流大会について

関根利幸青少年奉仕委員長

こんばんは。青少年奉仕委員会の関根と申します。今日、草加市少年役員連盟の種子島会長さんが来ていただいておりますけれども、先ほどお話がありました通り6月29日の日曜日朝8時にそうか公園グラウンドの方で開会式行いました。

それと今お話ありました優勝旗ですけども、相当の歴史がありまして、草加南RC、草加中央RC、そして草加松原の3ロータリークラブの名前が入った優勝旗、30年近く使っていたものですが、今回草加松原の皆様のお力により、今までの優勝より大きく2倍くらいあるある優勝旗を寄贈させていただきました。この大会は約1ヵ月かかるのですが、例年ですと7月の第1日曜日に開会式が行われたのですが、今年は6月29日ということで、木村会長・安田幹事をはじめ10名の方と参加させていただきました。この大会はトーナメント制になっていて、天候に恵まれれば7月12日土曜日に閉会式を迎えることとなります。その時に贈呈しました特大の優勝旗を優勝したチームに贈呈する表彰式がありますので会員の皆様には予定に入れただけければと思ひます。日程が変更になった場合はお知らせいたしますのでよろしくお願ひいたします。

会員増強維持部門炉辺会合について

長谷部健一会員増強維持部門委員長

皆さんこんばんは、ご来賓の皆さんようこそお越しいただきました。ありがとうございます。私は今日から会員増強維持部門委員長を仰せつかりました長谷部健一と言ひます。どうぞよろしくお願ひします。

先ほどガバナー補佐のお話しにもあったように、会員数増強また維持ということで、クラブの目標があるんですけど、木村会長は45名にしたいというだいぶ大きな目標が上がったので、なんとか45名したい！そして女性会員を3名以上入れたい！若い会員にもとこのような目標を定めて7月9日水曜日ですけども、会員増強維持部門の委員会(炉辺会合)という形で行いたいと思ひます。

現在、参加者10名以上の方が参加表明されておりますので、1年間松原嘉RCが盛り上がるように頑張っていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。以上、ご報告です。ありがとうございました。

7月1日 ニコニコBOX

金額	47,000円	累計	47,000円
7月1日 出席報告			
会員総数	36	出席	21
出席免除	1	MU	2
出席適用	35	出席率	65.71

今後のプログラム

7/15	クラブ協議会	レセプション
7/22	卓話 木村博行会長	レセプション
7/29	卓話 齋藤幸子様	レセプション

奉仕プロジェクト部門炉辺会合について

牛山信康奉仕プロジェクト部門委員長

皆さんこんばんは、クラブ奉仕プロジェクト部門長の牛山です。どうぞよろしくお願いいたします。今日は市内でご活躍の諸団体の皆さんようこそいらっしゃいました。その皆様、諸団体に今年度こういわれる支援させていただいて交流する機会が1番多く担当する部門が奉仕プロジェクト部門というところでございますので、どうぞよろしくお願いいたしますと思います。

当クラブたくさんの奉仕事業があります。ざっと申し上げますと、バレーボール、卓球大会、そして黄色いハンカチ運動、そして光陽会へ支援させていただくこと、それから子ども食堂、少年野球交流大会、そして市内の中学生の英語の弁論大会、それから獨協大学ローターアクトの支援とフィリピンにありますマリキーナイースTRC、パッシングサウスRCとの交流、そして人形劇「草の童」の支援と、私たちの職業奉仕を大切にしようという、そういう運動があります。非常に多岐に渡っていますので、この多岐にわたる活動を1年間、木村会長のもとで順調にやりたいと、こんなふうに思っています。

そこで、私の今日申し上げることは、炉辺会合というのをを行います。皆様にファックスでご案内したと思うのですが、7月11日金曜日、夜7時からです。詳細はファックスに書いてあると思いますけども、そこで皆さんと一緒に語り合いながら、このたくさんの多岐にわたる奉仕活動を順調に皆様にご支援させていただくにはどうしたらいいかというようなことを、この「『UNITE FOR GOOD』というテーマのもとで、木村会長と私たち約16.7人ですけれども、語り合いたいという風に思いますので、ぜひぜひご出席をよろしくお願いいたします。

幹事報告

安田洋介幹事

皆さんこんばんは、今年度、拝命しました安田です。よろしくお願いいたします。幹事報告4点ほど報告をさせていただきます。

1. 本来、第一例会でお配りしております年度計画書ですが、直前でRI会長交代ということになりまして、こちらは今ストップがかかっているという状況です。出来次第皆さんにお渡し致します。
2. 会納入のお願い文書を皆さんにお配りしますので、速やかにご入金の方をお願いいたします。
3. 部門セミナー等のご案内しております。該当者の方には個別にお渡し致しますが、現在案内が来てるもの読み上げます。
 - ・管理運営部門・公共イメージ部門・会員増強維持部門の3部門合同セミナー 7月18日(金)上尾文化センター13:30点鐘になっています。
 - ・職業奉仕部門セミナー 7月25日(金)川口フレンジア 13:00点鐘
 - ・米山記念奨学部門セミナー 8月9日(土)大宮ソニック 14:00点鐘担当委員長の皆様には事務局より案内をお渡し致しますのでご参加をよろしくお願いいたします。
4. 本日、草加市バレーボール協会の並木会長がご参加いただいておりますが、草加松原ロータリークラブ杯バレーボール大会が8月24日日曜に谷塚のスポーツアリーナで開催されます。開会式の参加を宜しく願い致します。以上です。ありがとうございました。

高橋 裕様	草加松原RCの皆様今年度第一例会の開催おめでとうございます。1年間宜しく願い致します。
松田 和子様	草加松原RC第一例会の開催おめでとうございます。1年間宜しく願い致します。
森 猛様	第一例会の開催おめでとうございます。1年間宜しく願い致します。
白岩 輝幸様	木村会長・安田幹事第一例会おめでとうございます。1年間楽しくがんばりましょう。
金子 浩美様	本日はおめでとうございます。貴クラブの益々のご発展を祈念いたします。
本間 守様	木村会長・安田幹事1年間宜しく願い致します。
百瀬 皓様	木村会長・安田幹事初例会おめでとうございます。1年間お互いに頑張りましょう。
中島 竜二様	初例会おめでとうございます。木村会長・安田幹事1年間宜しく願い致します。
木村 博行会長	第一例会へ多くの皆様にお集まりいただき誠にありがとうございます。安田さんと2人で精一杯努めて参ります。
安田 洋介幹事	本日はご来賓の皆様ありがとうございます。木村年度のスタートとなりますが右の左もわからない幹事です。皆様のご指導、宜しく願い申し上げます。
会田小弥太会員	木村・安田年度スタートおめでとうございます。1年間宜しく願い致します。
圀田 一人会員	第一例会おめでとうございます。ご来賓の皆様ようこそいらっしゃいました。
牛山 信康会員	いよいよ新年度スタート、多くのお客様ようこそいらっしゃいました。
大塚 嘉一会員	トランプ大統領は経済や法律の基本を理解していないのに専門家の意見を聞かないので、あのムチャブリです。クラブの皆さんは、身近に頼りになる専門家がいて得幸せですね！
加藤 芳隆会員	今日から新年度のスタートです。木村会長・安田幹事1年間宜しく願い致します。
北畠 文康会員	ご来場いただきましたお客様ありがとうございました。2025-26年度のスタート！本年度も宜しく願い致します。皆様1年間引き続きどうぞよろしくお願い致します。
来栖 勝幸会員	木村年度のスタートですね、よろしくお願い致します。
鈴木 努会員	木村・安田年度のスタートです。大いに応援します。
篠宮 時雄会員	木村会長・安田幹事宜しく願い致します。おきやくさまようこそ！
田中 和郎会員	今年度、会長・幹事の皆様頑張って下さい。
二階堂祐司会員	お客様ようこそ、第一例会いよいよ木村・安田年度の始まりです。皆で盛り上げましょう。
長谷部健一会員	木村会長・安田幹事の船出をお祝いします。お客様ようこそお越し下さいました。
松田 龍美会員	富永会長並びに二階堂幹事1年間宜しく願い致します。
山崎 秀美会員	木村・安田年度第一例会スタートです。是非クラブを盛り上げて下さい。微力ながら協力します。
山口 昭人会員	木村会長2025年度、宜しく願い致します。
吉田雄一郎会員	今年度も宜しく願い致します。

懇親会



清水徳夫会員入会式

おめでとうございます



モンドル、プリティ ラニイさん

今日も頑張ってください(*^_^*)



